



CHINA PONE EN ÓRBITA
SATÉLITE CARTOGRÁFICO

China lanzó con éxito su satélite cartográfico Tianhui I-02 desde el Centro de Lanzamiento de Satélites de Jiuquan, en la provincia noroccidental de Gansu. El satélite, desarrollado y fabricado por una compañía subordinada a la Corporación de Ciencia y Tecnología Aeroespacial de China y lanzado a bordo de un cohete portador Gran Marcha 2-D, ha entrado en su órbita programada. Se utilizará principalmente para realizar experimentos científicos, llevar a cabo investigaciones sobre recursos terrestres y recopilar información cartográfica, de acuerdo con un comunicado. Este es el 161 lanzamiento de cohetes de la serie "Gran Marcha" que se realiza desde el 24 de abril de 1970. (Xinhua)

JÓVENES EMPRENDEDORES RECIBEN TIERRAS EN ANGOLA

El Gobierno de Angola entregó tierras a jóvenes emprendedores en la sureña provincia de Huila, como parte de las acciones para el combate contra el hambre y la pobreza. La iniciativa, denominada Proyecto Joven Empresario Agrícola, fue presentada en ese territorio por el ministro de Agricultura, Desarrollo Rural y Pescas, Afonso Pedro Canga. Al primer grupo de jóvenes se les entregaron 12 hectáreas de tierras cultivables, y recibieron también formación técnica, plantaciones y medios mecanizados para que puedan desarrollar la actividad productiva. (PL)

MUERTES EN TAILANDIA POR EXPLOSIÓN EN PLANTA QUÍMICA

Varias explosiones e incendios en el complejo petroquímico más grande de Tailandia provocaron la muerte de 12 personas y dejaron más de 100 heridos. La emergencia determinó la evacuación de áreas habitadas cercanas a la planta de Map Ta Phut, en la provincia de Rayong, al sudeste de Bangkok, la capital. Los expertos monitorizan la zona en busca de rastros de contaminación química. Las causas de la explosión no están claras. La planta ha estado en el centro del debate medioambiental entre residentes locales y grupos de activistas. (BBC Mundo)

ALARMA EN PERÚ POR TERREMOTO DE 5,5
Un movimiento telúrico de magnitud 5,5 estremeció la región de Ica, en el sur de Perú, y se sintió también en las vecinas regiones de Lima y Huancavelica. El sismo tuvo su epicentro a 11 kilómetros al sur de la ciudad de Pisco, informó el Instituto Geofísico del Perú y generó la alarma de la población, que salió a las calles para buscar las zonas más seguras. No obstante, hasta el momento no se han reportado daños materiales ni heridos por la emergencia. La región de Ica sufrió un devastador terremoto en el 2007 que causó 500 muertos y miles de damnificados que perdieron sus casas por el desastre y posterior tsunami. (Telesur/EFE)

Reclamo internacional a favor de la libertad de los Cinco



BUENOS AIRES, 6 de mayo.—Activistas y organizaciones sociales de varias partes del mundo reiteraron este fin de semana su reclamo al gobierno de Estados Unidos para que libere a los Cinco.

Países como Francia, Brasil, Argentina, Venezuela, El Salvador y Uruguay alzaron de nuevo sus voces para ratificar su apoyo a los antiterroristas cubanos, que llevan presos más de 13 años.

A partir de que se activara la campaña "El cinco por los Cinco", consistente en aumentar el cinco de cada mes las exigencias a la Casa Blanca para que permita el regreso a la Isla de los antiterroristas, diversos actores sociales se han pronunciado al respecto, refiere Telesur.

En este sentido, en Buenos Aires (Argentina), el Consejo Deliberante de la municipalidad de Morón aprobó el sábado por unanimidad un decreto en respaldo a Gerardo, Antonio, Ramón, Fernando y René.

Caracas, por otra parte, acogió un acto de solidaridad encabezado por la defensora del pueblo de Venezuela, Gabriela Ramírez, quien consideró una prioridad sensibilizar a los estadounidenses con el caso de los Cinco, como respuesta al silencio mediático existente en el país norteño.

También en la amazonía brasileña se defendió la causa de los antiterroristas cubanos, a partir de la creación de un comité de solidaridad por su liberación.

Entretanto, desde Francia, activistas enviaron una carta al presidente norteamericano, Barack Obama, exigiendo el regreso de los Cinco a Cuba.

Griegos castigan a partidos políticos tradicionales por la crisis

ATENAS, 6 de mayo.—Los votantes griegos, enfurecidos por una prolongada crisis económica, castigaron hoy a los partidos que han dominado la política durante décadas, y ningún grupo obtuvo los votos suficientes para formar un Gobierno.

Con más de la mitad de los votos escrutados, el ganador de las elecciones sería el conservador Nueva Democracia (con cerca del 20 % de los sufragios), seguido por la Coalición de Izquierda (15 %) y los socialistas del Pasok en tercer lugar (con apenas el 14 %), reporta EFE.

Nueva Democracia y Pasok, únicos defensores del acuerdo de préstamo con la troika (Comisión Europea, Banco Central Europeo y Fondo Monetario Internacional),

tendrán de este modo muy difícil la posibilidad de reeditar la coalición de Gobierno, pues necesitarán superar el 40 % de los votos de manera conjunta.

Otras dos formaciones de izquierda, opuestas a la política de recortes impuesta desde Bruselas, consiguen mejorar sus resultados y se sitúan con el 8 % de los votos: el Partido Comunista de Grecia e Izquierda democrática con el 5 %.

En un momento de crisis, los resultados son un fiel reflejo de la fragmentación política que sufre la nación helena pero muestran un reforzamiento de las posiciones de izquierda, dijo a PL Petros Kostantinou, portavoz de la Coalición de Izquierda Antarsya.

Sin embargo, resulta preocu-

pante que otros dos partidos de derecha consiguieran el respaldo necesario para entrar en la Asamblea Nacional, el derechista y populista Griegos Independientes alcanza el cuarto puesto (10 %) y los neofascistas de Amanecer Dorado, el sexto (6 %).

ELECCIONES EN ALEMANIA E ITALIA

Como continuación de la jornada electoral de este domingo en Europa, se llevaron a cabo elecciones en Alemania e Italia.

La cadena británica BBC reporta que el Gobierno de centro-derecha de la canciller Angela Merkel sufrió un revés al perder el control del Land (estado) de Schleswig-Holstein.

La derrota es la última de una serie de malas noticias electora-

les para Merkel, quien según los analistas ve más complicada la posibilidad de renovar su mandato el año que viene.

Por otra parte, en un ambiente de tranquilidad y con una baja afluencia a las urnas se celebró la primera jornada de elecciones municipales parciales en Italia, consideradas como una prueba para los partidos ante las generales del 2013, según EFE.

Algo más de nueve millones de italianos están convocados a las urnas, que volverán a abrir el lunes. En estas elecciones se renuevan 942 ayuntamientos.

La votación ofrecerá la primera gran idea de la aprobación a las reformas de Monti, pero los resultados no se conocerán hasta el próximo lunes.

Celebran en Rusia centenario del periódico Pravda

MOSCÚ, 6 de mayo.—El líder del Partido Comunista de la Federación Rusa (PCFR), Guennadi Ziuganov, presidió hoy la gala político-cultural por el centenario del periódico Pravda, en el capitalino Salón de las Columnas de la Casa de los Soviets, según PL.

Ziuganov destacó el papel del referido diario, fundado por Vladimir Ilich Lenin un día como hoy y financiado en sus primeros tiempos por los aportes de trabajadores, que sobrevivió a varias revoluciones, antes de convertirse en órgano oficial, tras la Revolución de Octubre.

El secretario general de la organización recordó que el rotativo, fundado en la calle Moika de San Petersburgo, siempre brindó espacio para el debate.

Pravda estuvo ligada a hechos de nuestra nación y en él publicaron personalidades soviéticas, incluido Evgeni Primakov, quien fue canciller y primer ministro ruso, y ello le dio un estilo propio, reconoció en una felicitación el presidente ruso, Dmitri Medvedev.

Por su lado, el presidente de Belarús, Alexander Lukashenko, también envió un mensaje de felicitación, en el cual recordó que Pravda plasmó los momentos relevantes de la

historia de este país y ganó la reputación como uno de los medios más importantes, apuntó.

Como parte de la celebración de los 100 años del órgano oficial del PCFR, también se depositó una ofrenda floral frente a la tumba del Soldado Desconocido, y luego una delegación de medios de prensa y dirigentes comunistas de unos 50 países visitó la redacción del diario.

La comitiva la integran delegados de Hungría, Brasil, Portugal, Cuba, Chile, la India, Chipre, Bulgaria, República Popular Democrática de Corea, Uzbekistán, Laos y Vietnam, entre otros países.



El Canciller argentino respondió, mediante un comunicado, a la intensa batalla dirigida por el Ministro de Defensa británico contra su país. FOTO: TELAM

Argentina acusa a Gran Bretaña de demoler sistema multilateral

BUENOS AIRES, 6 de mayo.—El Gobierno argentino acusó hoy a su similar de Gran Bretaña de continuar demoliendo, con su actitud, el sistema multilateral, nacido de los horrores de la Segunda Guerra Mundial y basado en la igualdad entre las partes, indicó PL.

La denuncia está contenida en declaraciones del canciller Héctor Timerman difundidas este domingo, que responden a la intensa batalla dirigida por el Ministro de Defensa del Reino Unido contra la República Argentina en los últimos días.

Un país que no posea las armas nucleares, desplegadas por Gran Bretaña en forma secreta por los mares del mundo, no puede imaginar resistir 39 resoluciones de la ONU exigiendo que se siente a negociar con Argentina el fin de la situación colonial en los terri-

torios denominados la Cuestión Malvinas, señala.

El texto enfatiza que Argentina se encuentra sentada en la mesa de negociaciones como testimonio de que recordamos a los muertos en nuestro compromiso de no abandonar jamás la decisión de concluir el conflicto con Gran Bretaña en forma pacífica.

Considera además que nada es más irrespetuoso con la memoria de quienes perdieron la vida en los campos de batalla, que la necia decisión de impedir que avance la paz.

¿Qué dirá el pueblo inglés sobre lo que está haciendo su Gobierno, al enviar a sus pobres a pelear las guerras de los ricos mientras siguen sumergidos en la peor crisis económica de las últimas décadas?, concluye la misiva de Timerman.